

COBRAN INCERTIDUMBRE

10.3%

HA AUMENTADO

El rendimiento nominal exigido a los bonos de Pemex en los últimos tres meses.

2.1

BILLONES DE DÓLARES

Ascienden los bonos que se encuentran en el mercado por parte de países emergentes.

Rendimiento en deuda, de los más castigados

El rendimiento nominal exigido por los bonos de Pemex en el mercado se encuentra entre los más castigados entre 2.1 billones de dólares de emisores de mercados emergentes.

Con este nivel de castigo, prácticamente los bonos de la petrolera ya venían operando desde hace algunos meses como ‘papel basura’, antes de que la semana pasada las agencias Fitch Ratings y Moody’s decidieran recortar la calificación.

De acuerdo con datos de BLOOMBERG, el rendimiento nominal exigido, de por lo menos un cuarto de los 2.1 billones de dólares en bonos en circulación, ha aumentado en los últimos tres meses a un nivel cercano al 7 por ciento, mientras que

los de la petrolera mexicana lo han hecho al 10.3 por ciento.

“Los bonos de Pemex son los más castigados en la venta masiva de estos últimos tres meses, cuando se excluyen los bonos soberanos de Argentina y Ecuador”, señaló Damian Sassower, estratega de Bloomberg Intelligence.

El rendimiento promedio del índice Bloomberg Barclays de Mercados Emergentes ha aumentado más de 200 puntos base al 6.77 por ciento, un nivel no visto desde septiembre de 2009.

En la caída del 7.6 por ciento en el precio de este referente, Pemex ha colaborado con una décima parte del tropiezo, explicó Sassower. — *Rubén Rivera*